
 

 

 

 

 

 

 

参加人数の減少により、開催を控えていたスポーツ親睦会でしたが改めて保護者の絆をより深めたいとのことから、

昨年より再開をいたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年に引き続き多くの保護者が参加してくださり、大変に盛り上りました。 

本来の目的でもあります保護者同士の親睦も深まり、とても楽しい時間を過ごすことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ここで得た絆を今後の更なる保護者会の活動に活かしていき、浦学保護者の会の発展に繋げていきたいと思います。 

参加された保護者の皆さん有り難うございました。 

また、今回参加できなかった保護者の皆さん来年度は是非、参加をしてみて下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥田  


